

ACADEMIA DE MEDICINA.

SESION DEL DIA 15 DE ABRIL DE 1885.—ACTA NÚM. 22, APROBADA EL 22 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Andrade.

A las siete y cuarenta y ocho minutos P. M. se abrió la sesion; el Secretario que suscribe leyó el acta anterior, que puesta al debate; sin él se aprobó.

La Secretaria dió cuenta á la Academia con las siguientes comunicaciones:

1. Del Dr. D. Francisco Iturbide, socio corresponsal en Morelia, excusándose de presentar en esta sesion su lectura reglamentaria, por enfermedad, y ofreciendo verificarlo próximamente.—Al Archivo.

2. Del Dr. D. Luis Troconis, manifestando que el Dr. Rodriguez salió urgentemente para Cuautitlan, y no puede venir á presidir la sesion esta noche.—Conste.

3. Del Dr. D. Manuel S. Soriano, renunciando el nombramiento de biógrafo del Dr. D. Francisco Montes de Oca, que el Sr. Presidente le confirió en la sesion pasada.

El Dr. ANDRADE: Queda aceptada la renuncia del Sr. Soriano, y nombrado el Dr. D. Fernando Malanco, en sustitucion de él.

Se dió cuenta con las publicaciones recibidas durante la semana:

Estrangeras.—El Dictámen, de Madrid, año II, núm. 38.

Revista de Medicina y Cirugía prácticas, de Madrid, año IX, núm. 209.

La Higiene para todos, de Barcelona, año V, número 6.

La Gaceta de Medicina y Farmacia de Montevideo, año III, núm. 33.

Revista de Ciencias Médicas, de Buenos Aires, año II, número 4.

The New York Medical Journal, vol. LXI, número 14.

The New York Medical Times, vol. XIII, número 1.

La España Médica, de Madrid, año XI, número 22.

Se dió cuenta con el periódico titulado «Revista Argentina de Ciencias Médicas,» en solicitud de canje.—Quedó acordado.

El Dr. ANDRADE: Tengo la honra de manifestar á la Sociedad, á nombre del Jurado Calificador, del cual soy miembro, que no le es posible presentar esta noche dictámen acerca de las Memorias que se encomendaron á su exámen, á pesar de los esfuerzos que ha hecho para cumplir con el art. 4.º de la Convocatoria respectiva, pues apenas anoche terminamos la lectura de las tres Memorias. En vista de lo expuesto, pido á la Academia permita al Jurado presentar su dictámen en la próxima sesión.—Así se acordó.

No estando presente el miembro en turno para la lectura de esta noche, el Dr. D. Francisco Chacon, en cumplimiento de lo ofrecido en la sesion anterior,

presentó á la Sociedad un enfermo á quien operó de talla, extrayéndole un voluminoso cálculo vesical; el paciente fué examinado por los socios.

Acto continuo el Dr. Chacon leyó la interesante observacion clinica del mencionado enfermo. Concluida la lectura, prometió presentar la curva térmica y el análisis del cálculo extraído, cuyo peso es el de 190 gramos, sin contar con algunos fragmentos que se perdieron durante el lavado de la vejiga y otro que conserva el enfermo.

No habiendo otra persona que usara de la palabra, se anunciaron los turnos de lectura, tocando para el dia 22 del actual por la seccion de Obstetricia, al Dr. D. Ricardo Vértiz, y al socio corresponsal en Puebla, Dr. D. Juan B. Calderon; para el dia 29, por la seccion de Higiene, al Dr. D. Lázaro Ortega y al corresponsal en el Valle de Santiago, Dr. D. Andrés Ortega.

A las ocho y treinta y cinco minutos P. M. se levantó la sesion, á la que asistieron los Sres. Andrade, Chacon, Ramirez Arellano, Ruiz Olloqui, Soriano y el Secretario que suscribe,

ADRIAN SEGURA.

SESION DEL DIA 22 DE ABRIL DE 1885.—ACTA NÚM. 23, APROBADA EL 29 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Andrade.

Se abrió la sesion á las siete y treinta minutos P. M., dándose lectura al acta anterior, que sin discusion fué aprobada.

Se dió cuenta con las publicaciones recibidas durante la semana.

Estranjeras.—Revista de Medicina Dosimétrica de Madrid, año VII, número 71; año IX, número 210.

Correo Médico Castellano, de Salamanca, año II, núm. 17.

Anales de Otología y Laringología, de Alcalá de Henares, año III, núm. 2.

Le Progrès Médicale, de Paris, año XIII, número 11.

La Médecine Contemporaine de Paris, año XXVI, núm. 6.

Journal d'Hygiène, de Paris, año XI, núms. 442 y 443.

Revue Sanitaire de Bordeaux, año III, núm. 31.

The New York Medical Journal, vol. LXI, núm. 15.

Por no estar presente en el salon el socio á quien tocaba leer en esta noche, el Sr. ANDRADE concedió el uso de la palabra al Dr. D. José María Reyes, Presidente del Jurado Calificador nombrado para dictaminar acerca de las Memorias presentadas á concurso, con el objeto de «demostrar con datos fehacientes cuál es la causa de las emanaciones pestilenciales de la Capital.»

El mencionado socio leyó el dictámen suscrito únicamente por él y el Sr. Andrade.